

Neuer Vorsitzender Sportjugend Berlin

09.05.2017 10:20

Steffen Sambill ist am 8. Mai 2017 zum Vorsitzenden der Sportjugend mit den Stimmen der Vertreter der Sportverbände gewählt worden. Mit der Meldung der Jugendmitglieder an den Berliner Segler-Verband konnte die Wahl vom Jugendobmann, Oliver Kant, und zwei weiteren Vertretern unterstützt werden. Wir wünschen Steffen Sambill viel Erfolg bei den von ihm vorgestellten Aufgaben, gute Gespräche mit der Senatsverwaltung für Familie und Jugend, sowie ein starkes Team, das ihn in all seinen vielseitigen Aufgaben unterstützt. Weitere Informationen erhalten Sie unter dem beigefügten [Link](#) zur Sportjugend.